

„Mit Gott u Hindenburg“

gelang nach einem Worte Svinhusuds die Befreiung Finnlands von der roten Unterdrückung.

Vor 20 Jahren / am 16. Mai 1918

beging Finnland mit dem feierlichen Einzug der finnischen und russischen Truppen in Helsinki den Tag seiner endgültigen Befreiung.

Die grundlegende Darstellung:

Elli Räikkönen: Sisu budt Finnland

Abenteuer einer Staatsgründung

Darstellung:

„In diesem Buch wird uns eine lebendige, fesselnde Darstellung geboten, die das Ringen Finlands mit dem Leser vor Augen führt. Das alles liest sich wie ein spannender Abenteuerroman zwischen Finnland und Deutschland gebürtig diesem Buch die Anteilnahme weitester Kreise.“

es um seine Freiheit und vor allem das Wirken des einen Mannes, dem Finnland so viel zu tun war doch politische Geschichte von größter Bedeutung. Bei den regen Kulturbeziehungen

Jarl Hemmer: Onni Kotto

260-50 Zeichnungen von Robert Coopman. Im Fein 3.30 201

„Die Erzählung berichtet von dem finnischen Freiheitskampf gegen den Bolschewismus. In ihrem Mittelpunkt steht ein vierzehnjähriger Junge, in dem die Liebe zu seinem Volle durch schweres Erleben schon früh aufgedrungen ist, der im wütender Männerchlacht tapfer widersteht und den Helden Tod stirbt. Das wird in einer einfachen und klaren Sprache erzählt, spannend wie ein Abenteuerroman, aber sauber und voll männlicher Haltung.“ Völker-Bibliothek, München

Maria Talvi Die Grön

Kernar. 10. Februar

„Aus dem tiefen Wissen und
ihres Volkes schrieb die große
dem sie dem Freiheitskampf de-
schwierigsten ein herrliches Denk-
bewegten Schicksalen und Ge-
Tatferkeit und die Kraft der W-
Leseen Verständnis und Anerk-
echnung und Wesen der Menschen
in Finnlands dieses Buch, in
ihren Jugend gegen den Vol-
k. Aus dem Werk, das reich an
ten ist, sprechen der Geist der
die ihm auch bei den deutschen
sichern.“ *Kronauer Correspondenz*

Arol Sommer: Bebenza

Volume 5, February 20, 2010

„Dieses Buch des jungen nordischen Dichters müßte wegen der Heilskraft seiner spiritlichen Überzeugung und Gewissensentscheidung in dem Chaos der bolschewistischen Revolution Beispiel sein. Die Handlung, in ihrem Ablauf von den ersten Tagen unseres Jahrhunderts bis zu dem revolutionären Umsturz der Bolschewiken in Finnland, umspannt die Leidensgeschichte eines Mannes, der trotz aller unseligen Verstrickungen ein reiner Kämpfer ist.“



Verwenden Sie die Feiern anlässlich dieses auch für Fenster auf die Ereignisse jener Zeit und die entschärfende Wirkung der Freiheit.



bedeutsamen Gedenktages dazu, einmal in Ihrem
die Beteiligung der deutschen Truppen hinzuzweisen.

VERLAG ALBERT LANGEN

ERG MÜLLER MÜNCHEN